

Les mégots abandonnés dans le viseur de la Ville de Bienne

La cité seelandaise lance une action cet été et entend contrer le phénomène. Des patrouilles du Département de la sécurité publique distribueront des cendriers de poche



Terminé les mégots de cigarettes qui jonchent le sol à Bienne. Les autorités de la cité seelandaise ont indiqué mardi dans un communiqué qu'elles vont s'attaquer cet été à ce problème. Les patrouilles SIP du Département de la sécurité publique distribueront des cendriers de poche, afin de sensibiliser la population.

La Ville de Bienne rappelle que les mégots de cigarettes sont des déchets toxiques et que jetés négligemment par terre, ils relâchent des substances chimiques et des métaux lourds dans le sol et l'eau. Plus de 30 % des charges de nettoyage des communes suisses sont à mettre sur le compte des mégots abandonnés sur la voie publique. /comm-seb

11.07.2017 - 11:55 Actualisé le 12.07.2017 - 08:55